
RN/52

Bundesrat Klemens Kofler (fortsetzend): Wenn man im Kinderrechteausschuss ist, dann ist das immer zur Sache.

Ich möchte auf alle Fälle schon noch erzählen, dass Bundesrat Andreas Spanring, der ja angeblich so böse ist, und ich mit der Mutter, deren Kinder abgeholt worden sind, ein Gespräch geführt haben, und auch er ist nahezu in die Knie gegangen. Da sieht man einmal, wie tragisch das ist. (*Zwischenruf des Bundesrates Wanner [SPÖ/Sbg.]*)

Man sollte eben unbedingt schauen, dass Kinder bei ihren Familien bleiben und nicht entnommen werden. Das muss die erste Lösung sein. (*Bundesrat Reisinger [SPÖ/OÖ]: Falscher TOP!*) – Ich bin Bundesrat und ich rede wie ich will. – Danke. Und damit bin ich auch schon fertig. (*Beifall bei der FPÖ. – Bundesrat Reisinger [SPÖ/OÖ]: Das macht's leider nicht besser!*)

13.54

Vizepräsident Günther Ruprecht: Als Nächste zu Wort gemeldet ist Frau Bundesrätin Mag.^a Daniela Gruber-Pruner. Ich erteile es ihr.